



## CAUSSES

### Commerce

#### Cash express s'installe près des halles

Un magasin Cash Express a ouvert ses portes vendredi, au 4-6, rue Clausel-de-Coussergues, tout près de la place des halles. La franchise spécialisée dans l'achat et la vente d'objets d'occasion va, dans un premier temps, se constituer un stock en rachetant les objets de ses premiers clients. En mai, les Millavois pourront acheter sur place des produits d'occasion et ainsi leur donner une seconde vie. Notons également que son patron de 25 ans, originaire de Decazeville, devient le plus jeune franchisé du réseau.